

Résolu: Qu'un Comité spécial composé de M. le Commissaire Dupuis, de l'Acheteur Général, et des chefs des départements intéressés soit chargé de préparer un tableau comparatif des prix soumis pour chacun des départements, avec mission de faire rapport le 2 février prochain.

Les chèques de dépôt ci-dessus mentionnés sont remis au Caissier de la Cité.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 janvier 1911, p.m.

M. Lachapelle, président, MM. Dupuis et Ainey.

1.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef, re: Demande et menace de M. Foucher, propriétaire de l'aqueduc de Beaurivage, informant le Bureau que les procureurs, MM. Lamothe, St-Jacques et Lamothe ont adressé une lettre par laquelle M. Foucher a consenti à fournir de l'eau à l'ancien village de Beaurivage, pendant un mois, avec l'espoir d'un autre délai suffisant pour que la Cité puisse décider la question.

Résolu: De continuer la mission de MM. Ethier et Janin de mener à terme les négociations avec M. Foucher, et de faire rapport. (Le dossier en cette affaire faisant partie d'un rapport au Conseil en date du 2 septembre 1910 est déposé au Bureau du Greffier.)

2.—Le Surintendant de l'Hôtel de Ville est autorisé à faire mettre un téléphone à la résidence de Madame Lajeunesse, matrone du département de la Police.

3.—Soumis le rapport du Trésorier de la Cité transmettant un tableau d'assiduité pour le mois de janvier 1911. Après avoir pris connaissance dudit rapport, il est

Résolu: D'approuver la recommandation du Trésorier de la Cité, déclarant qu'il n'y a pas de retranchements à faire sur les salaires, vu que toutes les absences sont motivées et en outre de faire rapport au Conseil, recommandant que demi-salaire soit payé à M. Palmer, qui est malade depuis un certain temps, et ce, à partir du premier janvier courant: M. Palmer étant un vieil employé de quarante ans de service.

4.—Il est

Résolu: Qu'une somme de \$10.00 soit mise à la disposition du docteur H. St-Georges du bureau de bactériologie et ce comme contingent.

5.—Il est

Résolu: De donner instructions aux chefs de Police, du Feu et à l'Ingénieur en Chef de se faire donner par écrit des consentements par les employés sous leur contrôle, qui sont blessés ou qui deviennent malades dans l'exécution de leurs devoirs, qu'ils acceptent le montant qui leur est offert comme salaire pour le temps qu'a duré la maladie ou l'incapacité de faire le service.

6.—Soumise une requête de M. Arthur Gibeau, Procureur de M. J. Alphonse Gibeau, prêtre, s'opposant à la vente par encan d'une certaine lisière de terrain en face de sa propriété sur la rue Desery.

Résolu: De référer au Département en Loi avec prière de faire rapport immédiatement, vu que les instructions ont été données au Trésorier de la Cité de faire vendre cette propriété à l'encan et que les avis sont probablement donnés aux journaux.

7.—Le Trésorier de la Cité soumet un état montrant le montant de taxes spéciales dues par la Cité de Montréal sur ses propriétés, pour travaux d'amélioration des rues, canaux, trottoirs, au montant de \$34,568.16.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter cette somme à même le fonds d'emprunt pour être appliquée au paiement desdites taxes spéciales.

8.—Soumis un rapport du Chef du Bureau de la Cour du Recorder, informant le Bureau que M. Bourassa, absent pour cause de maladie, est de retour au Bureau depuis le 21 courant, que M. Larochelle a été absent deux jours, pour raison valable, que M. Bolduc a été absent pour cause de maladie, une journée, et que M. F. X. Perras a été absent deux demi-journées et que M. T. A. Gauthier a été absent une demi-journée par maladie.

Resolved: That a Special Committee, composed of Mr. Commissioner Dupuis, the General Purchasing Agent and the heads of the departments interested, be appointed to prepare a tabulated statement of the prices quoted, for each of the departments, with instructions to report on the 2nd February, next.

The deposit cheques above mentioned were remitted to the City Cashier.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st January, 1911. p.m.

Present: Messrs. Lachapelle, in the chair, Dupuis and Ainey.

1.—Submitted a report from the Chief City Attorney re: water supply in Beaurivage Village, informing the Board that Messrs. Lamothe, St-Jacques and Lamothe, solicitors, have sent him a letter whereby Mr. Foucher agrees to supply water to the former Village of Beaurivage during one month, and expressing the hope that a further delay will be granted in order to enable the City to take a decision in this connection.

Resolved: To authorize Messrs. Ethier and Janin to pursue their negotiations with Mr. Foucher and report. (The documents concerning this question, which form part of a report to Council dated the 2nd September, 1910, are in the City Clerk's office).

2.—The Superintendent of the City Hall was authorized to have a telephone placed in the house of Mrs. Lajeunesse, matron of the Police Department.

3.—Submitted a report from the City Treasurer, transmitting statement of attendance for the month of January 1911.

Resolved: To approve said report, in which it is stated that there are no deductions to be made from salaries, all absences being justified, and to recommend to Council that half-salary be paid to Mr. Palmer, who has been ill for some time, from the 1st January instant, Mr. Palmer being an old employee, who has been in the employ of the City for the past 40 years.

4.—Resolved: That a sum of \$10 be placed at the disposal of Dr. H. St-Georges, of the bacteriological department, for contingencies.

5.—Resolved: To instruct the Chief of Police, the Chief of the Fire Department and the Chief Engineer to obtain from the employees under their control, who are injured or fall ill in the performance of their duties, written agreements whereby they agree to accept the amount which may be offered to them as salary for the time they shall have been ill or unable to perform their duties.

6.—Submitted a letter from Mr. Arthur Gibeau, attorney of Reverend J. Alphonse Gibeau, objecting to the sale by public auction of a certain strip of land opposite the property of the latter, on Desery St.

Resolved: To refer the same to the Law Department, with instructions to report immediately, inasmuch as instructions have been given to the City Treasurer to have said property sold by public auction and the notices have probably been sent to the newspapers.

7.—The City Treasurer submitted a statement showing the amount of special taxes due by the City of Montreal on its properties for street improvements, sewers and sidewalks, the same aggregating \$34,568.16.

Resolved: To report to Council, recommending that said amount be voted ex-loan fund to be applied to the payment of said special taxes.

8.—Submitted a report from the head clerk of the Recorder's Court, informing the Board that Mr. Bourassa, who had been absent owing to illness, had resumed his duties on the 21st instant, that Mr. Larochelle was absent two days for valid reasons, that Mr. Bolduc was absent on account of illness, that Mr. F. X. Perras was absent two half-days and that Mr. T. A. Gauthier was absent half a day owing to illness.